

Aperturan el I Centro Educativo Gubernamental Ciudad Mujer

- Las interesadas en estudiar con esta alternativa educativa deberán presentar su DNI o cualquier documento de identificación en los diferentes centros del Programa Ciudad Mujer.

Tegucigalpa, Honduras 23 de agosto de 2023.- La Secretaría de Educación junto al Programa Ciudad Mujer, abrieron el I Centro Educativo Gubernamental Integral “Ciudad Mujer”.

Este centro de enseñanza funcionará en los Centros Ciudad Mujer de: Choloma, San Pedro Sula, La Ceiba, Juticalpa, Choluteca y Tegucigalpa.

De manera gratuita las mujeres contarán con la oportunidad de recibir servicios educativos desde primaria, secundaria o bachilleratos.

Las interesadas en continuar el proceso educativo deben acudir a cualquier Centro Ciudad Mujer a nivel nacional y presentar su DNI o cualquier documento de identificación para poder matricularse, sin importar su edad, ni raza, ni religión.

El viceministro de Educación, Edwin Hernández, afirmó que están trabajando dando educación de calidad.

Comentó que el centro Ciudad Mujer, se posicionó entre los 10 primeros centros educativos del país por el número de alumnas.

“Este día estamos entregando oficialmente el título que ya define a Ciudad Mujer como centro educativo, a tener sus propias autoridades y eso es importante”, destacó.

Asimismo, mencionó que en nombre del compañero ministro de Educación Daniel Esponda, estamos haciendo entrega de la designación oficial del centro educativo Ciudad Mujer para que de hoy en adelante pueda administrarse desde Ciudad Mujer este centro educativo.

Hasta la fecha Ciudad Mujer cuenta con una matrícula de 997 mujeres inscritas en los diferentes niveles educativos: alfabetización, rezago escolar y bachillerato a nivel nacional.

En el año 2023 la matrícula ha aumentado.

De acuerdo a los datos proporcionados por el Programa Ciudad Mujer en el Centro Ciudad Mujer de Choluteca, la cantidad de mujeres matriculadas pasó de ser de 66 en 2022, a 105 en 2023; en el Centro de Juticalpa, de 69 a 144 y en el Centro de Choloma de 78 a 216 mujeres.

La delegada Presidencial del Programa Ciudad Mujer, Tatiana Lara; indicó que este es un reto enorme, el haberse convertido en centro educativo gubernamental integral.

Explicó que esto les da una gran cantidad de oportunidades, para mejorar los servicios que ya hemos venido brindando desde Ciudad Mujer.

Destacó que la Secretaría de Educación, les ha otorgado un gran apoyo y que se atiende a mujeres adolescentes y adultas mayores.

Resaltó que las mujeres van a tener una formación con un enfoque de derechos que permita que las mujeres reconozcamos que somos ciudadanas y que tienen derecho a una educación, a salud y a ser tratadas sin violencia.

Añadió que van a contar con docentes que se van a poder profesionalizar para impulsar esta pedagogía.

“Y contar con un centro educativo integral, desde Ciudad Mujer, es también un avance en el programa de nuestra Presidenta Xiomara Castro quien se ha comprometido con los derechos de las mujeres”, apuntó.



Educación

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

Gobierno de la República



Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.

¡Educación para la Vida!